

## "Ça pique, un peu...", de Mélanie Rodriguez, Mickael Quiroga

Soumis par Jean-Yves BERTRAND  
25-07-2017

Du 7 au 30 juillet 2017 (relâche les 17, 24) à 17h à l'Observance Durée : 1h Ça pique, un peu... voire même beaucoup, surtout si on a moins de 18 ans (voire 35 ans si l'on s'appelle Tanguy !) ou plus de soixante-d... ou si l'on est retraité ! Car ça dépote pas mal côté humour noir avec celle qu'on avait connu moins Ange que Démon... Des enfants malades aux pensionnaires de maison de retraite (Alzheimer, parkinsoniens, tétraplégiques, incontinents et... cumulards), en passant par une serial veuve noire et, bien sûr, les parents : personne ne sera oublié ! Bref, Mélanie RODRIGUEZ fait très mal... ... mais c'est si bon !